



加古川市立神吉中学校

# 学校だより

第19号

校長室より

## 令和6年度2学期がはじまりました！

パリオリンピック代表選手の活躍で盛り上がった夏休みが終わりました。今年の夏は例年のない暑さで、熱中症が心配される状況であったため、部活動の活動時間帯に制限を設けました。

夏休み中には、部活動を終えて下校途中に、歩道で倒れている人を救助した生徒がおり、地域の方から感謝の電話をいただきました。倒れている人を見守りながら通行人に助けを求めるなど、落ち着いて行動できた神吉中生は本当に立派だと思います。



また、3年生を対象に4月に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果が返送されました。質問調査の結果でも「人が困っているときは進んで助けている」「人の役に立つ人間になりたい」など、特に人と人のかかわりに関する項目は、神吉中生の回答が国や県の平均よりも高くなっていました。このような、思いやりの心や優しさをこれからも大切にして、生徒会執行部が掲げている「明日も行きたくなる学校」を、神吉中生全員の力で作りあげてほしいと思います。

9月に入って朝夕は若干涼しくなったものの、日中はまだまだ暑い日が続いています。これまでは9月に実施していた体育大会は、今後も真夏並みの暑さが続くことが予想されるため、今年度の体育大会は、熱中症対策として10月24日（木）に行います。この時期は中体連の新人戦が入っているなど、週休日に体育大会を開催することができず平日開催となってしまいました。生徒の安全対策・健康管理のためですので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今日から2学期がはじまりました。今学期には、体育大会や合唱コンクール、文化発表会、そして創立50周年記念式典を開催します。このような学校行事の際には、たくさんの保護者のみなさまにご来校いただき、生徒にご声援を送っていただけますようよろしくお願いいたします。

